

# NEWS

## Gubernur Al Haris Apresiasi 25 Siswa-Siswi SMA Negeri 2 Kota Jambi Diterima di PTN

Soni Yoner - [KERINCI.NEWS.OR.ID](http://KERINCI.NEWS.OR.ID)

Apr 18, 2024 - 21:32



**JAMBI** - Gubernur Jambi H Al Haris mengapresiasi kepada 25 orang siswa-siswi Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 2 Kota Jambi yang diterima di Perguruan Tinggi Negeri (PTN) Favorit melalui Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP). Apresiasi tersebut disampaikan Gubernur pada acara Farewell Party

Pelepasan Kelas XII SMA Negeri 2 Kota Jambi, bertempat di Lapangan Utama SMA Negeri 2 Kota Jambi, Kamis (18/04/2024).

“Alhamdulillah saya bangga pada hari ini melihat SMA Negeri 2 Kota Jambi yang semakin baik tentunya. Kita berharap kualitas lulusan SMA 2 dan SMA/SMK di Provinsi Jambi ini semakin baik kedepannya, sehingga SDM di Provinsi Jambi bisa bersaing dengan provinsi lainnya,” ujar Gubernur Al Haris.

“Kemudian kami juga sangat bangga karena ada 25 siswa-siswi yang sudah diterima di Perguruan Tinggi Negeri diantaranya Universitas Sriwijaya, Universitas Andalas, Universitas Jambi dan lain sebagainya. Kita juga masih menunggu siswa yang lain untuk melalui Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT). Kita berdoa agar anak-anak kita semuanya nanti bisa diterima di perguruan-perguruan tinggi yang favorit nantinya termasuk juga ada yang masuk Akpol, masuk Akmil,” lanjut Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris mengatakan bahwa SMA Negeri 2 Kota Jambi ini merupakan salah satu sekolah favorit yang berada di pusat Kota Jambi yang memiliki fasilitas yang lengkap.

“SMA 2 ini merupakan sekolah yang cukup Favorit di Jambi, tentu kedepan diasiasi supaya sekolah dengan fasilitas lengkap ini bisa menunjang proses belajar mengajar dengan sebaik mungkin, sehingga siswa dapat menerima ilmu dengan baik,” kata Gubernur Al Haris.

Pada kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga memberikan motivasi dan semangat kepada lulusan SMA Negeri 2 Kota Jambi untuk melanjutkan kejenjang yang sebenarnya dengan tantangan-tantangan yang nyata dengan harapan pengangguran di Provinsi Jambi bisa berkurang.

“Selamat menggapai masa depan, lulus SMA ini episode-nya baru dimulai, salah satunya status siswa akan berubah menjadi mahasiswa, yang melanjutkan wirausaha dan lain sebagainya. Intinya, anak muda harus bisa mandiri, kreatif dan sukses sehingga pengangguran di Kota Jambi tidak bertambah,” pungkas Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Kota Jambi Nirma Erika melaporkan bahwa ada 422 orang siswa-siswi yang akan tamat dari SMA, dan ada 25 orang yang telah diterima di Perguruan Tinggi Negeri favorit.

**(diskominfo/sony)**